



MATELOT(E)

TU SOUHAITES TE JOINDRE À UNE ENTREPRISE DE GRANDE ENVERGURE DANS LAQUELLE TA CONTRIBUTION SERA RECONNUE? LIS LA SUITE, CETTE OFFRE EST PARFAITE POUR TOI!

Nous recherchons activement un matelot pour manipuler des câbles de diverses dimensions afin de procéder à l'accostage et à l'appareillage du remorqueur et des navires assistés. Il assurera également toutes les opérations d'entretien des remorqueurs. Vous serez appelé à travailler au Port de Québec.

POURQUOI MONTER À BORD?

- Emploi temporaire – 40 heures par semaine du lundi au vendredi
- Gamme complète d'avantages sociaux
- Programme d'aide aux employés gratuit et accessible à toute la famille
- Régime de participation différée aux bénéfices (RPDB)
- Club social et événements d'entreprise.

TES TALENTS SERVIRONT À RELEVER LES DÉFIS SUIVANTS:

- Participer aux manœuvres sur les remorqueurs.
- Assurer l'accostage et l'appareillage des remorqueurs à l'aide des câbles.
- Entretien des accommodations et les ponts.
- Positionner la passerelle et assurer le transbordement de personne de façon sécuritaire.
- Brancher le courant de terre (prise et disjoncteur).
- Réaliser le nettoyage, la peinture et autres travaux requis liés à la maintenance des installations.
- Assister le chef-ingénieur dans certaines tâches.
- Participer et soutenir les activités prévues au système de gestion de la santé, sécurité et environnement.

NOTRE COLLÈGUE IDÉAL POSSÈDE :

- Certificats d'aptitudes :
 - Sécurité de base STCW-BS
 - Aptitude à l'exploitation des bateaux de sauvetage et des canots de secours autres que les canots de secours rapides
- Certificat médical valide émis par Transports Canada
- Certificat restreint d'opérateur radio (CRO-M)
- Brevet d'aptitude Matelot de quart à la passerelle (un atout)
- Certificat de secourisme élémentaire en mer (un atout)
- Expérience dans un poste similaire (atout)
- Permis de conduire valide (classe 5)
- Faire preuve d'autonomie

DESCRIPTION DE L'ENTREPRISE

Fondée en 1972, Groupe Océan est une entreprise florissante, inspirante et qui a le vent dans les voiles! Leader de l'industrie maritime canadienne, notre succès se fonde sur notre capacité à innover, notre volonté de toujours aller de l'avant et la diversité de nos services. Que ce soit du remorquage portuaire,



des travaux maritimes, de la construction ou de la réparation navale, nous sommes très fiers des réalisations de notre main d'œuvre spécialisée. Au sein de nos différentes équipes, nous retrouvons des employés dynamiques, passionnés et animés par une volonté de faire une différence. Nous favorisons un milieu de travail sain, sécuritaire et respectueux de notre environnement, reflétant ainsi nos valeurs d'excellence, d'intégrité et de respect.

TU AIMERAS TU JOINDRE À L'ÉQUIPE? FAIS-NOUS PARVENIR TON CURRICULUM VITAE DÈS MAINTENANT VIA NOTRE SITE INTERNET À <https://www.groupeocean.com/carrieres/>

N.B. : Groupe Océan souscrit à un programme d'accès à l'égalité et invite les femmes, les minorités visibles, les membres des Premières Nations et Inuits, ainsi que les personnes handicapées à poser leurs candidatures. L'utilisation du genre masculin vise à faciliter la lecture et n'a aucune intention discriminatoire. Nous croyons au principe d'équité en matière d'emploi et nous sommes ouverts aux mesures d'adaptation lors du processus de sélection.

Océan^{MC} et Groupe Océan^{MC} ainsi que les logos/dessins y afférents sont des marques de commerce de 9215-7064 Québec inc. employées sous licence.

Tu as besoin d'aide pour postuler? Rejoins-nous ou envoie ta candidature par courriel à go@groupeocean.com, ou par message texte au 367-321-8817.



DECKHAND

**ARE YOU LOOKING TO JOIN A GREAT COMPANY WHERE YOUR CONTRIBUTION WILL BE RECOGNIZED?
READ ON, THIS OFFER IS PERFECT FOR YOU!**

We are actively seeking a Deckhand to handles cables of various sizes in order to perform the berthing and unberthing of the tug. He also carries out all tug maintenance operations. The incumbent will be required to work at the port of Québec.

WHY GET ON BOARD?

- Temporary job
- Full range of benefits
- Free employee assistance program accessible to the whole family
- Deferred Profit Sharing Plan (DPSP)
- Social club and corporate events

YOUR TALENTS WILL BE USED TO MEET THE FOLLOWING CHALLENGES:

- Participate in the maneuvers on the tug.
- Ensure the berthing of tugs using cables.
- Maintain accommodations and decks.
- Adjust the bridge and see to the safe transfer of persons.
- Ensure connection to ground power (outlet and circuit breaker).
- Perform cleaning, painting and other work in relation to tug maintenance.
- Assist the chief engineer in certain tasks.
- Participate and support the activities of the Health, Safety and Environment Management System.

OUR IDEAL COLLEAGUE HAS:

- Certificates of proficiency :
 - STCW Basic Safety
 - Survival Craft and Rescue Boats other than Fast Rescue Boats
- Restricted Radiotelephone Operator's Certificate-Maritime (ROC-M)
- Valid medical certificate issued by Transport Canada
- Bridge watch rating certificate of competency (an asset)
- Marine Basic First Aid certificate (an asset)
- Experience as Deckhand (an asset)
- Valid driver's license (Class 5)
- Demonstrate autonomy.



COMPANY DESCRIPTION

Founded in 1972, Ocean Group is a thriving, inspiring company with the wind in its sails! As a leader in the Canadian maritime industry, our success is based on our ability to innovate, our determination to keep moving forward, and the diversity of our services. Whether it is harbor towage, marine work, construction, or ship repair, we take great pride in the accomplishments of our specialized workforce. Within our various teams, we find dynamic and passionate employees who are driven by a willingness to make a difference. We promote a healthy, safe, and environmentally responsible work environment that reflects our values of excellence, integrity, and respect.

YOU WANT TO JOIN THE TEAM, SEND US YOUR RESUME NOW!
<https://www.groupocean.com/en/careers/>

NB: Ocean Group subscribes to an Equality Access Program and invites women, visible minorities, First Nations and Inuit, and persons with disabilities to apply. The use of the masculine gender is for ease of reading and has no discriminatory intent. We believe in the principle of equal employment opportunity and are open to measures of accommodation in the selection process.

Ocean™, Ocean Group™ and any related logos/designs are trademarks of 9215-7064 Québec Inc. used under license.

Need help applying? Join us or send your application by email to go@groupocean.com or by text to 367-321-8817.